Kraftakt in kurzer Zeit **Carrera Freunde Schwerte** Jung und erfolgreich

Erst seit drei Jahren existiert die Interessengemeinschaft am südlichen Rand des Ruhrgebiets. Desto erstaunlicher erscheint insoweit das bis dato erreichte. Zunächst fanden sich nur vier Freunde, um einen jahrelang gehegten Kindheitstraum zu verwirklichen. Nach langer Suche fand man schließlich einen geeigneten Clubraum in der Schwerter Fußgängerzone und begann dort sofort mit dem Bau einer 6-spurigen Carrera Exclusiv An-

lage, die zunächst immerhin 18 Meter maß.

Die Schwerter Strecke ist recht übersichtlich und gut beleuchtet. Der Fahrerplatz ist rechts. Mai und 24. September zur Bildschirme auf zwei Seiten der Anlage ermöglichen stetige Informationen für Fahrer und Verfügung. Durchaus stolz Zuschauer. (Foto: Hans Bickenbach)

Inzwischen zählt der Club bereits elf feste Mitglieder, und in der Vorweihnachtszeit des letzten Jahres faßte man den Entschluß, eine komplett neue Anlage zu bauen. Da die Carrera Freunde Schwerte auch regelmäßig auf anderen Bahnen anzutreffen sind, haben sie dadurch eine Menge an po-

sitiven Eindrücken in die Neukonstruktion einfließen lassen können. Das Ergebnis nach einer rekordverdächtigen Errichtungszeit von bloß sechs Wochen kann sich wahrlich sehen lassen: 27,5 m beträgt die Streckenlänge jetzt. Dabei stand die erzielte Mehrlänge nicht im Vordergrund, vielmehr das Ziel, eine gleichermaßen interessante und reizvolle Streckenführung zu realisieren, die auch Gastfahrer direkt beherrschen können.

Derzeit fegen fast ausschließlich Fahrzeuge im Maßstab 1:32 über die Schlitzpiste und die Tatsache, daß jedermann in dieser "Brot und Butter Klasse" mitfahren kann, nimmt Neueinsteigern die erste Schwellenangst. Nichtsdestotrotz

> bestätigen 1:24er Fahrer der Bahn hervorragende Qualitäten auch für diese Baugröße. So finden bereits erste Gespräche über zukünftige Rennen in solchen Klassen statt. Dabei erfolgt die Runden- und Zeiterfassung mittels des Bepfe-Rennbahnmanagers, der alle benötigten Rennmodi bedient.

> Bereits im zweiten Jahr stellen die Schwerter ihre Bahn für zwei Läufe des LM Endurance Cups Niederrhein/Westfalen am 21.

> sind sie darauf, in dieser

Serie im vergangenen Jahr die Plätze 1 und 2 am Ende belegt zu haben. Eine eigene offene GT-Clubmeisterschaft, die jeweils am letzten Donnerstag im Monat abgehalten wird, erfreut sich regen Zuspruchs. Auch Gastfahrer benachbarter Interessengemeinschaften nehmen hieran teil.



Die Clubräume in Schwerte sind regelmäßig dienstags sowie donnerstags ab 19.30 Uhr offen. Interessierte Slot Fans sind dort willkommen. Zu finden ist die Bahn in der Schwerter Fußgängerzone, Hüsingstraße 28, im Keller des Askania Marktes, Weitere Informationen zu den Aktivitäten geben Ralf Pistor, Tel. 02330/84572 und Andreas Rohmann, Tel. 0234/799178.